



بسم الله الرحمن الرحيم

Actualité & Commentaire

L'islamophobie de la droite française s'intensifie : il faut interdire le voile et le jeûne aux mineurs !

Actualité:

Un groupe de 29 sénateurs du parti Les Républicains français (LR) a publié un rapport contenant 17 recommandations visant à lutter contre ce qu'ils ont qualifié d'« islam politique ». La première recommandation du rapport prévoit « l'interdiction du port du voile dans les lieux publics pour les filles de moins de 16 ans ». Les sénateurs ont également réitéré leur ancienne proposition d'« interdire le port du voile aux mères accompagnant leurs enfants lors de sorties scolaires ». En outre, ils ont appelé à interdire le jeûne du ramadan aux mineurs de moins de 16 ans !

Commentaire:

Le rapport en question, publié par le journal Le Figaro, s'intitule « L'islam politique : un obstacle à notre cohésion nationale ? » et compte une centaine de pages. Le rapport décrit le voile comme « un symbole de ségrégation sexuelle, un instrument de contrôle social et un signe d'appartenance régionale », et met en garde contre l'islam politique, considéré comme un principe visant à transformer la société française selon des normes religieuses rigoristes, et comme un projet séparatiste à long terme ! Il aborde également de nombreux autres sujets tels que les mariages forcés, la naturalisation, etc.

Ceux qui suivent les affaires de la droite et de l'extrême droite constatent à chaque fois, à travers leurs rapports, leurs recommandations et leurs propositions de lois, que leur obsession pour l'islam ne cesse de croître et que leur solution miracle consiste à éliminer tout ce qui s'y rapporte afin de résoudre les problèmes de la France !

Le pays des Lumières est aujourd'hui confronté à une véritable crise politique, avec le départ d'un gouvernement et l'arrivée d'un autre sans que la stabilité politique ne soit assurée, ainsi qu'à des problèmes et des défis profonds sans précédent, tels que la détérioration de l'économie, la hausse du coût de la vie, l'augmentation de la criminalité, la crise de l'éducation, etc. La droite et l'extrême droite laissent de côté ces questions importantes et se consacrent à leur guerre contre toutes les manifestations de l'islam dans leur pays, sous prétexte de lutter contre le danger réel et imminent que représente « l'islam politique ».

Alors qu'ils encouragent les mineurs à la sexualité, à l'homosexualité et à toutes sortes d'actes répréhensibles, ils appellent à l'interdiction du voile, du jeûne et du mariage forcé ! Comme ils jugent mal !

Le problème de la droite avec l'islam est qu'elle se rend compte qu'il s'agit d'un principe et qu'il représente une menace réelle pour son principe capitaliste, même s'il n'existe aucun État qui le représente. Sa crainte ne cesse donc de croître et, voyant l'échec des solutions qu'elle propose, elle s'occupe à combattre toute manifestation islamique, fût-ce un morceau de tissu, pensant ainsi gagner sa guerre idéologique !

Mais en vain, car plus ils combattent l'islam, plus il se renforce, se développe et s'étend, tandis que leur principe sombre dans un abîme sans fond.

**Rédigé pour la radio du bureau médiatique central du Hizb ut Tahrir par
Minnat Allah Tahir**